



Matehuala, S. L. P., julio 3, 2019

## A quien corresponda:

Por este medio, enviamos un cordial saludo, asimismo, ponemos de manifiesto la colaboración que desde 2014 se ha desarrollado estrechamente con el Instituto de Investigación Científica de la UJED y en particular con el Cuerpo Académico Genética, Ambiente y Salud. El Cuerpo Académico de Tecnología y Salud adscrito a la COARA-UASLP ha participado en varios proyectos de colaboración conjunta y formación de recursos humanos a nivel licenciatura y posgrado con el Dr. Salas Pacheco y su grupo de investigadores. En este contexto, ambos grupos de investigación se han beneficiado del uso compartido de espacios y equipos de trabajo favoreciendo la optimización de recursos.

Producto de ello, se han generado artículos de investigación, memorias, recursos humanos de alta calidad entre otros productos que han marcado la mejora de las instituciones y de la región a la que se suscriben.

Sabedores del impacto de las colaboraciones conjuntas en la formación de más y mejores conocimientos para el desarrollo humano y el impacto en nuestras regiones a través de la investigación científica nos es grato mantener activa esta colaboración.

Sin otro particular, quedo de usted(es).

Atentamente Matehuala, S. L. P., Julio 3, 2019

Angel Antonio Vértiz Hernández Doctor en Ciencias Biomédicas

Coordinación Académica Región Altiplano Universidad Autónoma de San Luis Potosí Líder del CA de Tecnología y Salud

Guerpo de Tecnología y Salud